

la que al ser anunciada en la prensa sería seguida por el elemento popular que no pertenece a Corporación o gremio alguno.

El señor gobernador, satisfecho de la unanimidad y patriotismo de todos, da las gracias por la puntual asistencia y el señor Olmo, que refuta la proposición del señor Garay, la que define de coacción...

Y para terminar la congregación patriótica de las personalidades de la capital, da lectura a la siguiente carta, de un militar cuencense...

Una carta patriótica

Sr. Presidente de la Diputación provincial de Cuenca. Muy señor mío y de mi consideración más distinguida: Habiendo visto en la prensa que por un entusiasta capitán de la Guardia civil se ha lanzado la idea de dotar a nuestro Ejército de operaciones en Marruecos...

- 1. Que nuestra provincia sea de las primeras en tan generosa y patriótica empresa. 2. Que tenga en cuenta mi modesto donativo de 500 pesetas para este objeto. 3. Que en su día soliciten las fuerzas vivas de esa provincia del Excelentísimo señor ministro de la Guerra...

q. s. s. m. CARLOS GIRÓN GIRÓN

Remitido Para "Renovación"

Por congruismo, de lo que tanto se abusa, por dignidad, y porque la opinión (aunque no sea tan sensata como la de don Juan) ha de contestar a la "miscelánea" que "Renovación" inserta en su número 2 del 29 del pasado julio...

Desde luego, comprendo que el interés de "Renovación", al dar publicidad a unas cuantas cosas, lo hace con un móvil completamente desinteresado. Pero también he de reconocer que, ese mismo fin, persigue otro que el de hacer prevalecer su política amorosa...

Para criticar, para analizar una gestión oficial, no hay que recurrir a medios especiosos, que no persiguen más fin que el aplauso de la galería, la cual (estamos en el siglo XX) no se deja alucinar fácilmente por ningún espejuelo...

Más para no incurrir en falta y por temor a las correcciones gramaticales del censor (riase el referido número de "Renovación") me concretaré únicamente a relatar mis hechos, mi gestión política y mis resultados en los nueve meses que he tenido a mi cargo la responsabilidad de la Alcaldía.

No he pretendido nunca hacer opinión, sino que con mis actos, he procurado hacerla para satisfacción mía al contar con el aplauso de los más, confirmando el acierto de mis gestiones.

No he sido tampoco alcalde interino. Lo prueba el hecho de que lo fui elegido por mayoría, aunque no tan absoluta como la reciente; mas siempre condicioné

mis actos al cargo que representaba y obré con entera independencia sin doblegarme a intereses bastardos de los que intencionalmente pretendieron ser guías espirituales, pero no para darme un lugar en el martirologio. Ni he abusado del elemento obrero, como se pretende. Con conciencia y consciencia de lo que el elemento obrero representa hoy en el mundo, hubiera sido pueril y hasta infantil apelar a su fuerza para robustecer la mía...

No es cierto tampoco que, a mi salida, se le adeudara a los empleados cuatro mensualidades. Eran únicamente dos, las que se hubieran devengado a los pocos días de mi destitución por tener hecho el estudio necesario para ello. Cúmpleme hacer constar que es innecesario emplear treinta mil duros en las obras de conducción de aguas. La cifra de estos gastos asciende a 50.000 pesetas. Las condiciones de la obra pueden analizarse los técnicos; el beneficio comunal, la justificación, los vecinos, y el valor higiénico de la misma, pueden apreciarlo los desapasionados.

¿Que hay roturas? ¿Es culpa mía que la red de distribución esté hecha en malas condiciones y con material deficiente? Yo he conseguido traer agua de una forma o de otra. Ahora, en vez de gastar el fósforo en cuestiones que descienden muy por bajo de las personas que las suscitan, no sería mejor emplear sus energías en hacer un replanteo general para evitar que, por cualquier contingencia, nos quedáramos sin agua, lo que sería una vergüenza para todos.

Cuestión delicada es la referente a los sacos-embases desaparecidos y cuyo número asciende a doscientos cincuenta. Es delicada esta cuestión porque afecta a la honorabilidad de los empleados municipales, y como nunca he dudado de ellos, afirmo y sostengo que el número de sacos solamente son sesenta y cuatro, los mismos que figuran en almacén en el día de mi tan esperada salida.

La construcción del Asto en el Parque, es defectuosa, ¿quién lo duda? Pero no tanto cuando todos están conformes en que el sitio de su emplazamiento es el más adecuado y teniendo en cuenta que son solamente cien metros cuadrados los que se inutilizan, en vez

de los cuatrocientos que dice "Renovación". ¿Le habrá medido por los cuatro costados el noticiero? Y para terminar, parodiando a Hamlet, dire: cifras, cifras y cifras...

Quando me hice cargo de la Alcaldía, había en caja cinco mil novecientas una pesetas con once céntimos. Después de once meses de administrar estos fondos he dejado cuatro mil seiscientos catorce pesetas con diez céntimos.

¿Comentarios? Que los haga el pueblo y que dé su conformidad a quien la precise o la mendigue.

MANUEL CABALLER.

EL DOCTOR

D. Mariano López Fontana Arzobispo De los Hospitales de Madrid

Pasará consulta en Cuenca del 10 de Julio, al 10 de Septiembre

Primera consulta: 15 pesetas. Las restantes: 5

NOTA: Las consultas fuera de la capital y las operaciones, deben ajustarse por anticipado.

EL BANCO ZARAGOZANO

El Consejo de Administración del Banco Zaragozano, ha tomado el acuerdo de abonar un sueldo íntegro a todos aquellos de sus empleados que han sido llamados a filas con motivo de los sucesos desarrollados en Melilla, reservándose sus cargos hasta su licenciamiento; este acuerdo lo ha hecho extensivo para los que con posterioridad puedan ser llamados. Felicitamos a dicha entidad y aplaudimos su proceder.

Beba Ud. la Sidra "EL GAITERO"

Es la marca conocida en casi todos los mercados del mundo, porque en ella se distingue la rica Sidra Chispa asturiana, elaborada por la Sociedad Anónima Valle, Balina y Fernández, de Villavieja (Asturias).

Las señoras de la Cruz Roja

Los españoles en general pensamos bien pero siempre tarde y como por regla general después de pensarlo tarde añadimos algo de apatía, resulta que somos víctimas con frecuencia de sorpresas muchas veces dolorosas y hasta de graves peligros para nuestro honor nacional, causándonos heridas que cuestan muchas vidas y gastos el poderlas restaurar. Un caso de estos experimentados en las actuales circunstancias y a

EL MÁS TERRIBLE ENEMIGO DE LOS NIÑOS ES EL VERRANO. SOLO EL "GLAXO" LOS PRESERVA CONTRA LA DIARREA Y LOS DEMAS PELIGROS

Si no los criáis o ayudáis a criar con "GLAXO", temblad por los calores que tenemos encima. El "GLAXO" es infinitamente mejor que todos los demás productos. No tiene harinas, ni drogas, ni azúcar. Es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, maravilloso también para alimentar ancianos y enfermos, especialmente los del aparato digestivo.

Una lata sola basta para ver los milagros que hace el "GLAXO" ¿La salud y hasta la vida de un hijo no vale tan sencilla prueba?

Usese el biberón "GLAXO". Tiene gomas esterilizadas y todos los adelantos científicos. Importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos: SEBASTIAN TAULER Y COMPANIA. MONTERA, 18, MADRID

De venta en Cuenca en el comercio de D. Manuel Caballer, y en la Droguería de D. Hermilio García. Calle del Agua.

la Cruz Roja de damas de Cuenca, le ha cogido con escasos fondos y un pequeño número de Asociadas; en vista de lo cual la Tesorera y secretaria de esta importante institución, previa consulta y autorización de las señoras presidentas y vice-presidentas, que se hallan ausentes, han creído oportuno hacer un llamamiento a las damas de la Capital y de la provincia, para que con la mayor urgencia, e inscriban en las listas de asociadas e inmediatamente reorganizar la Asociación y constituir la clase de enfermeras, en previsión de acontecimientos que indudablemente han de llegar.

¿Por qué hemos de estar indiferentes en las actuales y graves circunstancias porque atraviesa la Patria, las damas de Cuenca y su provincia?

¿Cómo no organizar Tómbolas y espectáculos para reunir fondos y poder aliviar los padecimientos de aquellos que fuera de sus hogares luchan por la Patria?

¿Cómo no formar un cuerpo de enfermeras para atender a los heridos o enfermos el día que se establezcan hospitales para lo cual las principales entidades de la provincia y Autoridades ya han tomado la iniciativa?

Hacemos un llamamiento de patriotismo y caridad a las damas de la capital y la provincia, sin distinción de clases, para que aumenten el número de asociadas y con sus cuotas contribuyan a aliviar a unos soldados que con toda clase de privaciones y penalidades luchan por sostener a la altura que nos corresponde el honor del pañolón nacional.—La tesorera, Angela Angel de Moreno.—La secretaria, María del Milagro López.

CRISIS TOTAL

En el Gobierno civil se ha recibido un despacho oficial de Go-

El Doctor BARRIO DE MEDINA

del Hospital de San Juan de Dios. Miembro de la Sociedad Española de Dermatología y Sifiliografía y de la Academia Médico-Quirúrgica Española. Especialista en Dermatología y Sifiliografía de Madrid.

Recibirá enfermos exclusivamente de su especialidad de 10 a 12 y de 5 a 7 de la tarde en Caldero de la Barca, 22, 2.º, desde el 15 de agosto al 10 de septiembre próximo.

Primera consulta, 20 pesetas. Siguintes, 10. Tratamientos modernos de las enfermedades de la piel y de la blenorragia. Vacuoterapia, Albumoterapia, Reacción de Wassermann, Sulfonorrección. Análisis de líquido Cefalorraquídeo, Tratamiento intrarraquídeo de la neurosífilis.

Taller de carretero y herrero JOSÉ AMOR Soldadura autógena Fermín Caballero 15.-Cuenca.

beración, noticiando el planteamiento de la crisis total por el Gabinete del Sr. Allendesalazar, habiendo encargado el rey al señor Maura de la formación de Gobierno.

El gobierno nacional, que este ilustre político cree necesario en estos momentos críticos, pudiera estar constituido por todos los jefes parlamentarios. La prensa de ayer nos hablaba de difíciles concentraciones en tal sentido, en cuyo caso se formará un Ministerio de amplitud conservadora.

La solución de la crisis no durará horas.

Toros en Motilla

En las próximas fiestas de septiembre, en Motilla se celebrará una gran corrida de toros con ganado del Marqués de Mairetejo, actuando de espadas Luis Flores, Rafael Avaix y Rafalito de Córdoba.

Información

Se encuentran enfermos hace días, los niños Cristóbal y Cermen Verdú, hijos del conocido industrial D. Cristóbal, a quienes deseamos una pronta mejoría.

Ayer recibió cristiana sepultura, el cadáver del coronel retirado, D. Pedro Lasso Pérez, asistiendo al triste acto numerosos amigos y deudos del finado que en vida gozó de generales simpatías en la ciudad.

A su desconsolada viuda, hijos y demás familias le enviamos nuestro más sentido pésame.

El respetable general en situación de reserva Sr. Santa Coloma, pasa en ésta el verano al lado de su hermana.

Han llegado al Hotel Iberia: don D. Madrid, D. Antonio Coude Pom-

pero, D. Rosendo Riba Tomás, don Enrique Gómez Merino, D. José Castelló López, D. Hugo Erunda Ignaras, de Valencia D. José Candelá Martínez; de Hueso, D. Félix Alarcón Roldán, de Almagro, D. Francisco Condes Serrano, de Tarancón, D. Saturnino Ortiz Ortiz.

Después de pasar una temporada al lado de sus hermanos, los señores de Cansado, en el correo de ayer ha salido para Madrid y Guadalajara, la simpática señorita Juanita Cañada.

Nuestro estimado amigo don Maximiliano Cañada, ex-presidente, y D. Alfonso Merchante vicepresidente de la Comisión provincial, obsequiaron con un succulento banquete a los empleados administrativos de la Diputación, recibiendo de éstos los agradecidos afectuosas muestras de cariño al cesar en sus altos respetuosos cargos.

Durante el simpático acto, quedó acordado ceder un día de haber, para la suscripción en favor de los de Africa y los diputados provinciales allí presentes una cuota de 250 pesetas.

La Diputación provincial, en sesión de 4 de agosto corriente, acordó sacar a subasta el día 9 del próximo mes de septiembre el suministro de viveres y combustibles para los acogidos en la Casa de Misericordia, durante el año 1922, bajo los tipos de precios, calidades de artículos y condiciones que se expresan en el pliego aprobado, obrante en la Secretaría de la Corporación.

Ha quedado constituida la Comisión provincial para el bienio de 1921 a 1922, en la forma siguiente

Presidente, señor gobernador civil.

Vicepresidente, D. Eduardo Ramón Lodares Palomino, diputado provincial por Tarancón Hueso.

Vocales: D. José María Álvarez Mendizábal Bonilla, diputado provincial por Belmonte-San Clemente.

Don Miguel Ortiz Mazón, diputado por Motilla del Palancar.

Don Manuel Bisier Fernández, diputado por Cuenca; y

Don Santos Lázaro Cava, diputado por Priego Cañete, en sustitución de D. Juan del Olmo Vela, por haber sido éste elegido presidente de la Excelentísima Diputación.

CALENDARIO

Table with 2 columns: Day of the month and Day of the week. Shows August 12th is a Friday (Viernes).

Un loco, a quien había mordido un perro, hallándolo después durmiendo, tomó un gran canto con las dos manos y diólo sobre la cabeza, diciendo: —Quien tiene enemigos no ha de dormir descuidado.

Quando una cita le es dada a Juan Barrantes y Ambrós, siempre acude una hora o dos después de la señalada. —Muy pesado es Juan Barrantes; pero, sin embargo, ayer le convidé yo a comer, y acudió tres horas antes.

Pedid en todas partes

COÑAC 'LION D'OR'

Alfonso G.ª de Alcañiz.-Constantina D. Santiago Torralba-Fermín Caballero 15, 3.-Cuenca

No siembres en campo este il porque perderás el grano: los beneficios se pierden en un corazón ingrato.

Hay quien nos canta sus penas con la sonrisa en los labios, y quien escribe alegrías regañádonos con su llanto.

No sé qué poder ocultan errata, tus ojos negros, que he perdido la alegría desde que me miro en ellos.

Pídemle que al mar detenga o ponga trabas al viento; pero que te olvide, nunca, porque olvidarte no puedo.

AVENACAO C.D.A.

SE VENDEN Las casas números 6, 8, y 10, de la calle del Peso, y el número 1 de la Travesía de San Juan, propiedad de la Sociedad Obrera «La Fraternal».

CASA DE HUÉSPEDES DE Doña Polonia Sánchez

Real Escuela bajo el Patronato de S. M. el rey D. Alfonso XIII

CASA MUY HIGIÉNICA, DE MUCHA CONFIANZA Y ECONOMÍA. TRATO MUY ESMERADO

F. BIETO Taller de escultura en mármol y demás piedras.

Restauración de Iglesias y fachadas en escayola. Especialidad en trabajos artísticos para cementerios.

Estátuas, Panteones, Sarcófagos y Lápidas.

Calderón de la Barca, 12 y 14

SAL FACI



Fábrica de Mármol y Escultura. VARIEDAD EN COLORES Y DIBUJOS. Cemento Portland «Iberia»

INGENIEROS ELECTRICISTAS La carrera de Ingeniero Electricista y Mecánico, se cursa en seis semestres que empiezan en primero de octubre y en primero de abril.

BANCO ZARAGOZANO CASA CENTRAL: ZARAGOZA Capital 3.000.000 de pesetas—Fondo de reserva 385.000

SUCURSALES Ateca, Cuenca, Haro, Sádaba y Santo Domingo de la Calzada

INTERESES QUE ABONAEN CUENTAS CORRIENTES A la vista. 2 por ciento

Agencia exclusiva de gran porvenir Necesitamos en diversas provincias agentes exclusivos para la venta de aparatos de alta calidad y de precio.

LA EXPERIENCIA DEMUESTRA QUE LOS CHOCOLATES Y DULCES MATIAS LOPEZ SON LOS MEJORES DEL MUNDO

Gran Taller de Marmolista DE Jesús Martínez e Hijos

Sarcófagos, Panteones, Pílas, Esculturas, Trabajos para Muebles, Pavimentos, etc., etc.

LA MANCHEGA Propietario HIGINIO LÓPEZ Plaza de la Calle Nueva núm. 22—CUENCA

¿Ha probado Ud. los Refrescos fabricados con los Jarabes de «LA MANCHEGA»?

ANSELMO OLIVA SANCHO GRAN FÁBRICA DE JARABES REFRESCANTES Quintanar de la Orden (Toledo)

«PANIFICADORA CONQUENSE» FÁBRICA DE HARINAS POR CILINDROS Y DE PAN FÉLIX SAIZ

AUTO-TRANSPORTES CONQUENSE Se admiten transportes de 5 a 10 toneladas para cualquier pueblo de la provincia y limitrofa; dentro de carreteras.

VENTA DE CAMIONES «OPEL» Representación para la provincia de Cuenca FÉLIX SAIZ

Hidráulica Conquense Mosáicos.-Cementos Portland.-Pavimentaciones

Una racional dirección artística; el empleo de los mejores materiales conocidos; la competencia técnica del personal de talleres y los modernos procedimientos que se emplean en la fabricación.

Luis Santa María Fábrica de Aserrar y Almacén de toda clase de madera

Fabricación de medidas especiales Pida nuestras tarifas de precios CUENCA

«LA AMISTAD» Fábrica de Aserrar y Almacén de Maderas

de Luis Cavanna Sucesor de Felipe Murcia

Maderas del país para construcción, de medidas corrientes y especiales.—Cajas-envases y carpintería.

Pidanse catálogos de precios.—Esta casa cuenta con auto-camiones para el mejor servicio de sus clientes.

La fábrica y almacén están emplazados en Cuenca, junto a la estación del ferrocarril, a donde deben dirigirse los pedidos, o a D. Pedro Muñoz, General Lasso, 26, Cuenca, donde se dirigirá toda la correspondencia.

sobre unos sostenes fragilísimos, remate y adorno de la verja del presbiterio.

Todo aquel adorno era de muy mal gusto, charro, discordante, antiartístico. Cuando se vio por vez primera invitaba a la burla, hacia reír, pero después nacía de él una impresión tal de inocencia, que la burla se trocaba en una sorpresa apañada, enteruecida, pues comprendíase que sólo un hombre de ingenuidad perfecta podía haber llevado a cabo aquella obra maestra de candidez.

En el alma de don Antolín el sentimiento del ridículo, causa de muchas faltas, no debía existir. Su amor a Dios, a su iglesia pobre, le llevaban a emplearse ufánamente en su servicio y jamás pensó que cuanto hacia pudiera tomarse a chacota.

Cuando el iracundo Morales se acomodó en su asiento, el padre aún estaba en la sacristía. A poco salió y empezó la misa. Una misa dicha por don Antolín equivalía a tres de otro cualquier sacerdote. Con tal unción y lentitud la recitaba. Toda la parsimonia escrupulosa de su espíritu infantil aparecía en el transcurso del sacrificio. Sus labios silabeaban las oraciones con calma, temerosos de suprimir alguna letra, de no dar a las palabras su verdadero valor, su significado litúrgico. Cuando se movía hacia con tal mesura, de modo tan reverente que parecía deslizarse en el espacio a impulso de algunas perezosas alas, pues no se escuchaba el ruido de sus pies y la casulla, el alba y las demás prendas con que se revestía flotaban con la imponderabilidad con que en los cuadros místicos revuelan los vestidos de los bienaventurados. Sus genuflexiones, el amplio pausado gesto de su bendición, se revestían de solemnidad grande y cuando vuelto hacia el oratorio se dirigía a los fieles, sus ojos no parecían los mismos. De ellos había huido la puerilidad con que miraban generalmente y brillaban con un fulgor sereno, gozoso, semejante a la expresión feliz de los elegidos.

En la calma mística del oratorio se aplacaron algo los nervios del romántico. Ningún rumor venía de fuera, sólo el rezar incansable de algunas viejas que con él oían la misa, mosqueaba en el silencio recogido del templo. Junto al altar tintineaba de vez en vez la campanilla, muriendo pronto su

Folleín de «El Día» De la Biblioteca Patria (con autorización)

El vagón de Téspis POR Mauricio López Roberts

resucitar los momentos pasados. Don Braulio sintió tal desesperación que maldijo de sí mismo y se clavó los dientes en un dedo hasta hacerse bastante daño y tener que acudir a su cauto en demanda del frasco de árnica.

hada toscamente por el ingénuo arte romántico. La bóveda se redondeaba sin adornos, ni nervios que ocultaran las juntas de los sillares y sosteniéndola subían adheridas a los muros columnas rematadas por capiteles grotescos donde fieras, monstruos, alimañas y deformes rostros humanos se mostraban con gestos y actitudes de pesadilla. En el altar mayor una virgen bizantina presentaba a la adoración de los devotos, la figura rígida de un Jesús infante, tallado en el mismo bloque de mármol que la Inmaculada. A los lados, otros altares más modernos exhibían imágenes de gusto barroco, santas y santos, cargados de atributos, torres, corderos, ruedas, flamíferas espadadas.

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO É INTESTINOS

el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, á veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico.

De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos á quien los pida.

Juan Correcher

(HEREDEROS)

Maestros de Cuenca para construcción y cajas-envases

TRAVIESAS DEL FERROCARRIL, POSTES

SERRERÍAS MECÁNICAS Y ALMACENES

MADRID ARANJUEZ CUENCA

Fases de las Torres, 3 Junto a la Estación del Ferrocarril Junto a la Estación del Ferrocarril

OFICINAS: BLANCA DE NAVARRA, 7. MADRID TEL. 296

CASA PICAZO

CUENCA

TEMPORADA DE INVIERNO 1921

GRANDIOSOS SURTIDOS EN LOS RAMOS DE TEJIDOS, CONFECCIONES Y PAÑERÍA

LAS ÚLTIMAS NOVEDADES en Lencería y Sodería para vestidos terciopelos, Paños, Felpas, Caracules y Rizos para abrigos de señoras y niñas.

DEPÓSITO DE ARTICULOS DE LOS PIRINEOS.—Géneros en pieza, por metros, y distintos modelos de abrigos para señoras y niños en los colores y estilos de mayor fantasía.

SUGESTIVA SECCION DE ABRIGOS CONFECCIONADOS PARA SENORA, formada por los modelos de más éxito de LA VILLADE PARIS, de Madrid, y NEW-ENGLAND, de Barcelona.

ABRIGOS GABARDINA DE GRAN ACTUALIDAD

PARA CABALLEROS.—Precioso y extenso surtido en Pañería de color y negra. Gabanes confeccionados. Pellizas. Impermeables.

Sastrería a la medida—Cortador de primer orden

PRIMERA CASA en Camisería, Corbatería y Géneros de punto

Abonos completos RADIO SOL

Fórmula especial para Viñas y Olivos

Enriquece la planta notablemente y proporciona un aumento de fruto extraordinario

AGRICULTORES! No dejéis de usar este Abono Especial con Garantía de Análisis

Nitrato de Sosa de Chile

FEDERICO PICAZO

DEPÓSITO DE VENTA: CUENCA Y TARANCÓN

LA CATALANA

Compañía de Seguros Contra Incendios a prima fija.—Fundada en 1865.—Inscrita en el Registro del Ministerio de Fomento Demorada en Barcelona, Rambla de Cataluña, 15 y Cortes, 624

Capital suscrito: Pesetas 5.000.000.—Capital desembolado: Pesetas 1.800.000 Reserva Estatutaria: Pesetas 1.000.000

Desarrollo de la Compañía durante el ejercicio de 1917

	Recechos de 1917	Aumentos obtenidos sobre el ejercicio anterior
	Pesetas	Pesetas
Reservas técnicas...	4.807.004,47	511.418,60
de provisión y garantía...	2.011.228,43	276.876,69
Primas del ejercicio...	10.693.513,51	1.108.427,75
Sinistros indemnizados hasta 31 dbr...	37.764.203,25	5.918.647,68
Fondos para liberación de capital...	160.000,00	100.000,04

SUB-DIRECCION EN CUENCA

José Echavarría, Solera, 8

Autorizado por la Inspección de Seguros en 27 de febrero de 1920

Aparato Pathé NAU con bombilla eléctrica

CINEMATOGRAFO para pequeñas explotaciones y casas particulares

CONCESIONARIOS EXCLUSIVOS

VILASECA Y LEDESMA, S. A.

MADRID, BARCELONA,

BILBAO, SAN SEBASTIÁN,

OVIEDO, CORUÑA,

VALENCIA, SEVILLA, LISBOA

EL GRAN TESORO LITERARIO DE LAS CINCO RAZAS QUE PUEBLAN LA TIERRA

LO GUARDA LA INCOMPARABLE COLECCION UNIVERSAL DE PUBLICACIONES VEINTE NUMEROS MENSUALES VENTA DE VOLUMENES SUETOS COLECCIONES COMPLETAS EN VENTA A PLAZOS PAGA EN TODAS LAS LIBRERIAS DE ESPAÑA Y AMERICA ENVIAMOS GRATIS FOLLETOS ILUSTRADOS DE PROPAGANDA

COMPANIA ANONIMA CALDE

MADRID, SAN JERONIMO 15 BARCELONA, CORREDORES DE CUBA 28

La Unión y el Fénix Español

COMPAÑIA DE SEGUROS REUNION CAPITAL SOCIAL

12.000.000 de pesetas efectivas

completamente desembolado. Agencias en todas las provincias de España, Francia, Portugal y Marruecos, 53 años de existencia. Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios. Seguros de viajeros. Seguros de accidentes. Sub-director en Oñena: ANTONIO LEAL. Oficinas: Calle de D. Mariano Catalina, 28.

BIBLIOTECA PATRIA

No debe faltar en ningún hogar católico las edificantes novelas que publica el «Patronato Social de Buenas Lecturas», de los mejores escritores contemporáneos, precios sumamente económicos. Pida Ud. a las oficinas, Fuencarral, 138, 1.º, en Madrid, el Boleín de suscripción que se envía gratuito a quienes lo soliciten con una relación de las obras publicadas.

TRACTORES AGENCIA FORDSON

FORD

EL AUTO UNIVERSAL HUETE

Formerio Montoya REPRESENTANTE EN LA PROVINCIA DE CUENCA

Precios sobre vagón Cádiz:

	Pesetas
Sedán con puesta en marcha (5 pasajeros)...	12.050
Doble Faeton sin puesta en marcha (5 pasajeros)...	6.125
con » » » (5 » » »)...	6.630
Voitoret sin » » » (2 » » »)...	5.790
con » » » (2 » » »)...	6.300
Chasis común para coche...	4.480
auto-camión de 1 tonelada con neumáticos...	5.875
Tractor agrícola Fordson, sin arado ni rejas...	8.390

Estos precios son con Derechos de Aduanas pagados, y están sujetos en cualquier momento a variación sin previo aviso. Extenso surtido en piezas de repuesto legítimas Ford. Cubiertas y cámaras de las más acreditadas marcas, y variedad de accesorios.

LA ESPAÑA ALMACENE DE COLONIALES DE MANUEL CABALLER

CUENCA

Ultramarinos. Tocino y Embutidos. Carnes Frescas y Saladas.—Cafés tostados. Especialidad en Quesos, Galletas y Mantecas.—Vinos, Licores y Escarchados.—Drogas. Bateria de cocina y Depósito de Alpagatas.

Productos Casa Peñarroya

Superfosfatos, Abonos de Primavera para toda clase de cultivos y compuestos especiales para cada cultivo.

Silvinita 14/16 por 100, 14,50 pesetas 100 kilos. Cloruro de potasa 50/52 por 100, 56 pesetas 100 kilos.

Sulfato de cobre 98/99 por 100, 90 pesetas 100 kilos.

Representante para la provincia

FELIX MONTOYA (HUETE)

EL MEJOR PUR-

GANTE CONO-

M CIDO M M

AGUAS MINERA-

LES NATURA-

LES DE M M

CARABAÑA

PROPIETARIOS:

Viuda e Hijos de

LEALTAD, 12

R. J. Chavarri

MADRID

Colegio Conquense

DE PRIMERA Y SEGUNDA ENSEÑANZA:

Director: D. Lázaro Luengo Triguero

Beneficiado de la S. I. Catedral y Lic en: Derecho y Sagrada Teología; y

D. Lorenzo Melero Lerín Maestro Nacional

Alumnos internos, medio pensionistas y externos para el Bachillerato. Magisterio, preparatorio de facultad; preparación para penales, telégrafos, etc.

PLAZUELA DEL SALVADOR

Pidan reglamentos y detalles al Director: Obispo Valero 8, y Puerta de Valencia, 9.

Elíxir CALLOL

que dá fuerza, vigor y juventud

Más de 4000 Médicos en España recetan CALLOL a sus pacientes enfermos y sus familias ELIXIR CALLOL

Única Agencia y Exportadora para la Península de España y Aragón

DE CUENCA AGARRABLE Y SÚPERO RÁPIDO

PREPARE EN FARMACIAS Y QUIMICAS

Encontrará Ud. gran economía en sus impresos encargados en sus impresos encargados en nuestros talleres

ANIS del MONO

Vicente Bosch.—Badalona

Mande usted colocar una columna de defunción en este periódico y se ahorrará muchas pesetas en recordatorios, ya que éstos siguen costando

Este periódico publica todas las informaciones regionales y noticias que se le envían, siendo de interés colectivo y regional.